
第２４回全国青年対策交流集会 感想文 

 

私が今回の青年対策交流集会に参加して感じた事は参加者一人一人が何かしらの想いを持

って参加していた事です。 

その中でも特に熱量があったと感じたのは関西と東北の方々でした。 

関西が今回主催者側だったので IR や万博開催するにあたっての問題点が多くあったので熱

くなるのは必然なのですが、東北の方々もキャラバンを控えている事もあり、凄い熱さを感

じました。 

講習会に関しても分からない事が多かったので知識を更に深めて行きたいと思いました。 
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